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TACAMBARO La licitación
21 no se ha caído ya que el
espectro ha sido asignado pa
ra beneficio de la industria y
los consumidores afirmó ayer
el secretario de Comunicacio

nes y Transportes Juan Moli
nar Horcasitas

Cuestionado sobre el reti
ro de Televisa en la asociación
con Nextel el funcionario sos
tuvo que esaes unadecisiónde
la empresa que es desde luego
una decisión respetable

Destacó que Nextel ha se
ñalado con todaclaridad su de
cisión de seguir adelan
te en ese proyecto de
inversión

Molinar Hor^

casitas expuso
que se trata de
un proyecto de
cerca de 18 mil
500 millones de
pesos además de
los 18 mil que ten
drá que pagar por
derechos

Detalló que esainversiónge
nerará entre siete y ocho mil
empleos directos

En el inicio de la breve en
trevista realizada al concluirun

acto de la gira presiden
cial en este munici

pio michoacano
se le cuestionó
cuál había sido
la falla de Co
municaciones y
Trasportes que
derivó en el pro

blema de la Lici
tación 21

Estáustedequi
vocada la licitación

21 sigue y lo que se ha hecho es
generar muchomás infraestruc
tura agregó
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